



Unsere Kunst macht anderen Mut.

Ausstellung zum
Rare Disease Day
2025

Mein...
Einkaufsbahnhof
Immer für mich da.

KETCHUM

ikk classic

achse
Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen

„Selten allein – Mach mit deiner Kunst anderen Mut!“

Greift zum Stift, zum Pinsel, zur Kamera... denn wir wollen euch und eure Erkrankung sichtbar machen! Für „**Selten allein – Mach mit deiner Kunst anderen Mut!**“, Kunstprojekt- und Ausstellung, suchen wir Selbstportraits von Menschen mit einer Seltenen Erkrankung. Wir wollen Geschichten über das Leben mit einer Seltenen Erkrankung erzählen, wollen Aufmerksamkeit schaffen und anderen Betroffenen Mut machen.

Deshalb suchen wir Menschen, die Lust haben mitzumachen und etwas von sich, ihrer Erkrankung und ihrem Leben zu erzählen: in Selbstportraits und mit Steckbriefen, die wir in einer Ausstellung unter dem Titel „Unsere Kunst macht anderen Mut“ 2025 in Einkaufsbahnhöfen bundesweit, in der Onlinegalerie unter www.seltenallein.de und an vielen anderen Orten zeigen.

Mit dem Projekt und der Ausstellung sollen Menschen mit Seltenen Erkrankungen selber zu Wort kommen. Wir wollen zeigen, dass sie mehr als ihre Erkrankung sind, was sie stark macht, was ihre Wünsche und Träume sind. Die Website www.seltenallein.de ist außerdem eine Plattform für die krankheitsspezifischen Selbsthilfeorganisationen, liefert hilfreiche Informationen und Anlaufstellen für Betroffene.

Auf www.seltenallein.de können die Kunstwerke in Bälde hochgeladen werden, dort finden sich dann auch alle erforderlichen Unterlagen, die bitte **bis 30. September an seltene@achse-online.de** gesendet werden sollten.

Noch Fragen? Wir beantworten sie gern unter

030 33 00 708 18 oder
seltene@achse-online.de
www.seltenallein.de



Wir freuen uns auf viele Selbstportraits und Geschichten, mit denen wir auf ein Leben mit einer Seltenen Erkrankung aufmerksam machen können!